

## Fußball und Menschenrechte

Heute Abend um 19 Uhr lädt die Deutsche Akademie für Fußball-Kultur zu einer Podiumsdiskussion in den Marmorsaal des Presseclubs (Gewerbemuseumsplatz 2). Es geht im Vorfeld der Weltmeisterschaft 2018 um das Thema „Fußball und Menschenrechte in Russland“. Der prominenteste Diskutant ist Reinhard Grindel, Präsident des Deutschen Fußball-Bundes. Außerdem sind u. a. der Sportjournalist Christoph Becker (FAZ) und der Fanvertreter Martin Endemann dabei. Der Eintritt ist frei, die Akademie bittet um Anmeldung per E-Mail an [info@fussball-kultur.org](mailto:info@fussball-kultur.org)